Medio	Canal 13
Fecha	27-06-2012
Mención	En 4 días vence plazo para que las universidades entreguen sus balances financieros al Mineduc. Habla el Rector de la UAH.

En 4 días vence plazo para que las universidades entreguen sus balances financieros al Mineduc.

• Quedan sólo cuatro días para que los planteles de educación superior para que venza el plazo de entrega de sus estados financieros. -Solo 17 de 173 instituciones han cumplido con esta obligación. Habla: -Harald Beyer, ministro de Educación - Padre Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado. Conduce: Monserrat Álvarez y Ramón Ulloa.